



Octobre Rose à l'AS athlétisme de La Mennais Mercredi 21 octobre 2020

Cet après-midi, s'est déroulée une course pour récolter des fonds dans le cadre **d'octobre rose** !

Chaque année en octobre, **la ligue contre le cancer du sein** propose de lutter contre cette maladie en informant, en dialoguant et en mobilisant. **Depuis le 1^{er} octobre, au Collège Lycée La Mennais**, nous nous mobilisons.

Le principe est le suivant : pendant 1h30 les élèves de l'AS athlétisme et tous les volontaires des autres AS, ainsi que le personnel administratif, par équipe de 4 se sont relayés afin de réaliser la plus grande distance possible . La mise était de 20 frs minimum par tour. Les marcheurs ou coureurs étaient libres de donner plus.

Bravo aux 77 participants qui sportivement ont contribué à aider un peu plus la cause d'octobre rose. 286kms 800 réalisés et 20 000frs récoltés !

Une mention particulière à Ileana (Benjamine) de l'AS athlétisme qui a couru 6kms 800. Nous félicitons également 4 garçons de l'AS football Maxime, Moana, Lucien et Terinui qui ont couru chacun 8 kilomètres ! Très belle performance. La veille les 6^{ème}K ont couru sous le même principe. Bravo à eux !

Certains élèves et adultes portaient un brassard noir en hommage à Samuel Paty et sa famille.

Un petit goûter a clôturé ce bel après-midi d'engagement et de solidarité, dans le respect strict des mesures sanitaires.

Les 20 000 Frcs récoltés s'ajouteront aux autres actions qui ont lieu depuis le 1^{er} octobre au CLM. La somme totale sera reversée à la ligue contre le cancer du sein.

Véronique BOYER Professeur EPS

